

peu de fièvre pour cette nuit, et s'il faut l'avouer, je n'aime pas ce vif éclat des pupilles... Heureusement toute cette agitation factice va bientôt cesser, et l'Égypte nous tirera de là.

Edouard revint mettre Juliette entre les mains de son père et exprima à la marquise le désir de s'entretenir un instant avec elle seul et sans témoins.

Dire la joie de la pauvre mère serait impossible. Elle craignit pourtant que le docteur ne s'opposât à cette entrevue et l'interrogea du regard.

Nous allons vous laisser ensemble, répondit très haut M. Fortier.

Et d'un signe qui ne fut aperçu que de Mme de Ferrières, il lui fit entendre que cette réunion momentanée n'offrait aucun inconvénient.

Puis il sortit avec Juliette et Dubourg.

La marquise demeura seule avec son fils.

Aussitôt hors du salon, Dubourg jeta un cri d'alarme.

—Qu'y a-t-il ? demanda le docteur.

—J'ai oublié de reprendre le contrat.

—Le grand malheur pour crier si fort ! un chiffon de papier.

—Chiffon, soit ! mais chiffon signé, paraphé, parfaitement en règle. Moi je n'aime pas à plaisanter avec ces choses sérieuses et j'aurais voulu qu'on le brûlât.

—N'as-tu pas peur qu'on s'en serve ?

—Pas absolument, mais c'est dangereux.

—Décidément tu es monomane. Inquiétude, méfiance, tu ne sors pas de là. Mais tout n'est-il pas arrangé, convenu entre nous ? On t'aime, n'est-ce pas assez ? On t'épouse, que veux-tu de plus ? Ces signatures griffonnées par complaisance au bas d'un acte sans valeur, feront-elles que ma fille et cet infortuné jeune homme se connaissent et qu'il leur prenne la fantaisie d'entrer en ménage ? Ne te gêne pas, courage ! Dis tout ce qui te tourmente. Tu te figures déjà recevoir une invitation pour leur noce, hein ? Tu les vois déjà mariés ! !

—On ne sait pas...On ne sait pas.

Quelques bouts de phrases, empreintes comme ceux-ci, d'un incurable scepticisme, furent les seules réponses que put arracher M. Fortier à Dubourg. Il voulut alors en appeler à Juliette et provoquer de sa bouche même un aveu capable de rassurer son futur gendre. Mais dès le commencement de ce petit dialogue, Juliette avait trouvé le moyen de s'échapper, et, profitant de la préoccupation générale, s'était réfugiée dans sa chambre.

Dubourg se retira également chez lui, maussade, colère et voyant tout en noir.